



浅口市立鴨方西小学校

かもしNOW

(文責 校長：三浦 嘉子)

R5. 10. 14



空が澄み清々しい秋を感じる頃になりました。

10月14日号では、高学年が100日目の自分を振り返った感想のご紹介と、土曜に開催した運動会の様子をご紹介します。

【100日目の振り返り(5・6年生)】

5年生・6年生の担任が、子どもたちに、新学年になって10月10日で100日目を迎えたので、「これまでの成長」と「残り104日でどんな自分になりたいか」を振り返る時間を設けました。自分で考えるだけでなく、友達の力を借りて様々な視点から自分を振り返ることで、色々な意見が出ました。一部を抜粋してご紹介します。



■ 5年生

- ・忘れ物が減った
- ・給食をおかわりする量が増えた
- ・少し大きい声が出せるようになった
- ・海学で他の学校と協力できた
- ・自分で考えて動くようになった
- ・委員会で上の学年と交流できた
- ・組体操で難しいこともコツコツやれた

■ 6年生

- ・班長になって責任感がでた
- ・自分のことを話すことが増えた
- ・わからないことを自分から聞けるようになった
- ・人ともっとかかわりたいと思うようになった
- ・委員会で意見をまとめることを頑張った
- ・下級生とたくさん話せるようになった

子どもの振り返りを見て、松下幸之助さんの「現状維持は後退の始まり」という言葉を思い出しました。私自身、子どもに恥じないように、何か一つでも前に進めるように日々取り組まねばと感じました。

【運動会(10月14日)】

10月14日、運動会を開催しました。今年の運動会のスローガンは『協力は強力！突っ走れ鴨西魂』です。スローガンのとおり、全校108名で協力して、全力で競技に取り組み、応援に来て下さった保護者の方々、地域の方々、来賓の皆様に、鴨西魂をお届けしようと、取り組みました。



【開会式・誓いの言葉】



【開会式・応援団による鼓舞】



【1・2年生：ダンシング玉入れ】



【3・4年生：綱取り合戦】



【5・6年生：未来へ架ける橋】



【赤白対抗リレー】

9月の残暑が厳しかったため、今回の運動会の練習は9月末開始となり、非常に短期間の練習になりました。5・6年生が100日目の振り返りで書いているように、

- スローガンを決めるための「代表委員会」では、6年生案と4年生案が拮抗したが、高学年がうまく2つの案をミックスしたスローガンに整理して、全校の意見としてまとめあげた
- 赤白対抗リレーでは、スタートの立ち位置、バトン交代の立ち位置など、高学年が低学年の手を引いてリードして、スムーズに進めることができた
- 組体操は、担任と児童の信頼関係のもと、児童全員が難しい技にコツコツ取り組んだ結果、体育の授業時間、計8回の練習で本日の完成度に仕上がった

など、5・6年生が全校をリードしてくれたおかげで、大成功に終わることができました。

保護者の皆様、地域の皆様、来賓の皆様、本日はご多忙の中、鴨西小学校にお越し頂き、沢山の応援・声援を頂き感謝しております。「鴨西はいい学校ですね。素晴らしい子どもに育ってますね。」とのお褒めをご参加頂いた地域の方から頂戴し、誇らしい思いです。皆様、引き続き、学校活動へのご協力のほど、よろしくお願い致します。